

## Radtour "Die Alb rauf und runter"

Wir starten in Dornstadt und fahren in den Ulmer Norden, an der Bahnlinie entlang, überqueren die A8 und kommen über Bernstadt und Breitingen nach Westerstetten.

Die Strecke führt uns gemächlich nach Amstetten, dann geht es wieder bergauf bis nach Nellingen.

Von Nellingen aus geht es ein langes Stück bergab bis nach Herrlingen, weiter nach Mähringen, wieder bergauf und schließlich über Bollingen zurück nach Dornstadt.

Eine OSM Kartendarstellung in Farbe mit eingezeichneter Strecke und die gpx Datei für Ihr Mobiltelefon oder Navi vom Fahrrad können Sie von unserer Fahrradseite <a href="http://rad.ü50aktiv.de">http://rad.ü50aktiv.de</a> unterladen.



Die Strecke ist 80 km lang und wurde von Frau Dr. Angelika Wirsing, ADFC gefahren mit Start und Ziel Ulm. Wolfgang hat sie mit komoot an den Start- und Zielpunkt Dornstadt angepasst.

Viel Spaß.